

Tischtennisabteilung des DJK-TSV Pinzberg Jahresbericht der Saison 2017/2018

Das abgelaufene Sportjahr hatte für die Tischtennisabteilung Licht und Schatten. Erfolgen unserer Jugendlichen stand das eher schwache Abschneiden der Herrenmannschaft gegenüber.

Die Jugendmannschaft errang in der Kreisliga 3 den 2. Platz und damit einen Aufstiegsplatz. Die Herrenmannschaft dagegen wurde nur Vorletzter in der Kreisliga 2 und steigt damit ab.

Die Trainingszeiten werden von den Jugendlichen gut genutzt, während bei den Erwachsenen der Trainingseifer langsam das "Rentenalter" erreicht hat.

Unsere Trainingszeiten sind dienstags und freitags

Jugend: 18:00 - 19:30 Uhr Erwachsene: ab 19:30 Uhr

Zum Training (ob rein hobby- oder auch wettkampfmäßig) sind alle Vereinsmitglieder herzlich eingeladen. Bei Mannschaftkämpfen entfällt das Training. Deshalb bei Interesse am besten per Mail anfragen an

tt-pinzberg@t-online.de

oder telefonisch bei mir: 09133/3854.

Seit einigen Jahren sind im Tischtennis auch gemischte Mannschaften erlaubt.

Wir würden es deshalb auch sehr begrüßen wenn wir unsere Mannschaft mit der einen oder anderen Dame erweitern könnten.

Strukturreform

Der bayerische TT-Verband führt zur neuen Saison eine Strukturreform durch. Die bisherigen Bezirke (identisch mit den Regierungsbezirken) und die Kreisverbände werden aufgelöst und dafür 16 neue Bezirke gegründet. Unser alter Kreis Forchheim bildet nun zusammen mit Erlangen-Höchstadt, Nürnberg und Nürnberger Land den Bezirk *Mittelfranken Nord*. Die bisherigen Kreisligen heißen nun Bezirksklassen, abgestuft von A bis D. Die Bezirksklassen werden regional aufgespalten. Für uns ergeben sich regional nur kleine Veränderungen. So werden wir künftig auch gegen Mannschaften aus dem nördlichen Landkreis Erlangen-Höchstadt spielen.

Herren Mannschaft

Die Herrenmannschaft spielte mit Wolfgang Hack, Helmut Eger, Elmar Geier, Andy Lutz, Wolfgang Kraus, Leo Maier, Kaili Fan, Manfred Seeber, und Martin Moertel.

Jahresbericht Tischtennis – Seite 1



Da Martin uns nur noch vereinzelt zur Verfügung stand, war schon zu Beginn der Saison klar, dass es für uns nur um die letzten Plätze in der Liga gehen konnte und erstmals seit bald 40 Jahren ein Abstieg in die Bezirksklasse C (entspricht 3. Kreisliga) drohte.

Zur Halbzeit belegten wir mit nur einem Sieg den vorletzten Platz. Da in der Rückrunde auch nur 2 weitere Siege hinzu kamen konnten wir uns nicht mehr verbessern und steigen somit ab.

Tabelle, Bilanzen und Spielergebnisse können im Internet nachgelesen werden:

2. Kreisliga, Saison 2017/2018

(https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/17-18/ligen/_/gruppe/308988/tabelle/gesamt)

Von 18 Spielen konnten wir 5 mal nur zu fünft antreten. Da zeigte sich unsere mittlerweile dünn gewordene Spielerdecke sehr deutlich. Für die neue Saison ist deshalb noch nicht klar, ob wir freiwillig in die Bezirksklasse D zurück gehen, in der mit 4er-Mannschaften gespielt wird.

Im Pokal schieden wir im ersten Spiel gegen das Kreisliga 1 Team von FC Burk erwartungsgemäß aus.

Eckardtpokal Kreis Forchheim Saison 2017/2018

(http://bttv.click-tt.de/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTTDE.woa/wa/groupPage?championship=K506%20Pokal%202017/18&group=315103)

Jugend Mannschaft

Nachdem wir im letzen Jahr noch in der Bambini Liga spielten meldeten wir im Jugendbereich nun eine Mannschaft für die 3. Kreisliga. Es spielten spielte Lisa Ezheleva, Ilka Staub, Marco Seeberger, Linus Wenzel und Julian Reichold.

Nach der Vorrunde belegten wir mit nur einer Niederlage den 2. Tabellenplatz hinter der überlegenen Mannschaft von Effeltrich 4. Die Rückrunde verlief mit 3 Niederlagen und einem Unentschieden bei 5 Siegen nicht ganz so erfolgreich. Wir konnten jedoch den 2. Tabellenplatz halten und sicherten uns so den Aufstieg in die neue Bezirksklasse B. Die einzelnen Ergebnisse sind nachzulesen unter

3. Kreisliga Jungen, Saison 2017/2018

(https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/17-18/ligen/3-Kreisliga/gruppe/311429/tabelle/gesamt)

Beim 1. Kreisranglistenturnier konnten sich Lisa und Ilka in ihren Altersklassen durch einen 2. bzw. 1. Platz für Turniere auf Bezirksebene qualifizieren. Beim Bezirksranglistenturnier wurden beide in ihren Altersklassen Sieger der Trostrunden, was Platz 7 in im Gesamtklassement der 12er Konkurrenzen bedeutete. Schöne Erfolge, die sich in Zukunft sicher noch ausbauen lassen.

Die interne Vereinsmeisterschaft 2017/2018 gewann Lisa vor Ilka und Linus.

Jahresbericht Tischtennis – Seite 2



Geselliges

Das traditionelle Treffen mit unseren Freunden aus Bingerbrück fand letztes Jahr in Bingen statt. Auf dem Besuchsprogramm stand eine Fahrt nach Koblenz.





Dieses Jahr erwarten wir den Gegenbesuch im August. Geplant ist dann der Fünf-Seidla-Steig. Wir hoffen dass uns der Wettergott dabei wieder gewogen sein wird.

Zu guter Letzt

Ich habe in März diesen Jahres die Ausbildung zum C-Trainer für Tischtennis begonnen. Ich hoffe dadurch unseren Jugendlichen eine fundiertes und abwechslungsreiches Training anbieten kann.

Auch für das Erwachsenen Training habe ich gute Ideen um es interessant zu gestalten.

Ich hoffe auf Zulauf ...

Andreas Lutz

31. Mai 2018